

IM AUFTRAG DES HERRN UNTERWEGS

Ausverkaufte Vorstellungen, weit über 50.000 begeisterte Besucher in vier Jahren: »The Blues Brothers« wurde für die Burgfestspiele Jagsthausen ein riesen Erfolg - auch deshalb wurde es 2013 in einer vierten Auflage der speziell auf die Götzenburg zugeschnittenen Bühnenfassung aufgeführt. Hinter der »Hit it - BluesBand« stehen die original Band der Aufführungen der Burgfestspiele Jagsthausen, eine Background-Gruppe des Chors der Burgfestspiele sowie die Akteure Oliver Jaksch, Thomas Gerber und Asita Djavadi - weitere stimmgewaltige Akteure bereichern noch die Bühnenpräsenz.

Das rund zweieinhalbstündige Programm entführt die Zuhörer in die Welt des Rhythm & Blues, die Bühnenshow ist geprägt von der bekannt hervorragenden stimmlichen und schauspielerischen Ausdruckskraft der Protagonisten. bd

»Hit it - BluesBand« Fr. 21. Februar, 20 Uhr, Kultura, Öhringen

